

羽根井小だより



R5.3.17
No.12
豊橋市立羽根井小学校

同窓会入会式

3月15日(水)、卒業式の予行練習を終えた3時間目に、同窓会入会式がおこなわれました。羽根井小学校の筒井同窓会長からお祝いの言葉をいただいた後、同窓会から卒業証書ホルダーが、PTAから卒業記念品が贈られました。児童を代表して北村さんと斎藤君が誓いの言葉を述べ、87名が新たに羽根井小学校の同窓会に入会しました。



▲誓いの言葉を述べる北村さんと斎藤君



▲卒業記念品を受け取る井川君と富田さん



▲立っているのがクラス幹事のみなさん

学校ボランティアのみなさま ありがとうございます



3月13日(月)に、本年度最後の読み聞かせがありました。6年生にとっては、小学校最後の読み聞かせということもあり、感慨深いものでした。1年生から6年生まで、学年に応じた本を選んで毎回楽しませてくださり、ありがとうございました。

また、図書を整備をしてくださった図書ボラのみなさま、こつこつとベルマークの整理・出荷をしてくださったベルボラのみなさま、本当にありがとうございました。その他にも、持久走大会の立ち番ボランティア、家庭科のミシンをはじめとした授業のサポートボランティアのみなさまにもご協力いただきました。お忙しい中、子どもたちのために参加してくださったみなさまに、職員一同、感謝申し上げます。

地域のみなさまに支えられ

3月2日(木)学友団会が行われ、令和5年度に向けた新しい班編成になりました。一斉下校で帰り、代表の児童は、いつも登下校を見守ってくださる「子ども110番の家」にお礼のメッセージとお花を届けました。

これからもよろしくお願ひします。

